



# 福井河川国道・滋賀国道が合同で除雪出動式を開催

滋賀国レポート NO.21  
管理第二課

滋賀国道事務所では、冬期の安全な交通確保のため、除雪や凍結防止剤散布等の雪害対策を行います。今年度の雪害対策期間を迎えるにあたり、雪害対策の安全で円滑な道路交通確保や作業の安全を図るため、11月12日に福井河川国道事務所と合同で山中雪害基地において除雪作業の出動式を開催しました。

出動式には、両事務所の職員や除雪の請負業者ら約50人が出席。来賓として敦賀警察署長と高島警察副署長も列席されました。

冒頭、福井河川国道事務所の岩下所長が「経済、物流を担う幹線道路の交通確保に努めて欲しい」と訓示しました。

また、気象予報士の山本さんが降雪見通しを解説。今冬の長期予報では暖冬の見込みとする一方、「3年続いて大雪になる可能性もある。油断せず対応する必要がある」と指摘しました。

機器点検終了後、除雪車両が古野滋賀国道事務所副所長の指令で出発し、式典を終了しました。



訓辞する岩下福井河川国道事務所  
所長(左)と出動指令を出す古野  
滋賀国道事務所副所長(右)

来賓の方々



訓示を聞く参加者



出動式に参加した除雪機器



滋賀県北部は積雪寒冷地域です

冬用タイヤ、チェーンの準備・装着を